
信濃川水系河川整備計画 

新潟県内（下流部）住民懇談会 実施状況 

 

【住民懇談会での意見等について】 

 住民懇談会では、信濃川下流河川事務所より「河川整備基本方針」及び「河川整備計画」

の制度概要、「信濃川下流の現状」について説明した後、河川整備に関する意見を伺いま

した。 

 意見の趣旨・具体的な箇所等については、会場で対話形式にてお聞かせ頂きましたが、

皆様のご意見を具体的に文書化する事が困難なため、項目のみを箇条書きさせて頂きまし

た。 

 皆様から頂いた意見については、計画検討の参考にさせて頂いています。 

 参加頂いた皆様におかれましては、大変ありがとうございました。 

 

【新潟会場】 

１．日 時    平成２０年１０月２５日(土）１４：００～１６：００ 

２．場 所    万代市民会館 ４階 会議室 

３．参加者  ９名  

４．意見質問等 

 新潟市（下流部）については、やすらぎ堤のような場所を増やして欲しい。 

 植樹を推進して憩いの場所を作って頂きたい。 

 整備に当たっては、川から見た場合の景観を考える等のことが重要。 

 近年、市民の川（河川行政）への関心の薄れが一層強くなっている。市民が川に対

し関心を持つような活動をしていく必要があるのではないか。 

 

【三条会場】 

１．日 時    平成２０年１０月２６日(日）１４：００～１６：００ 

２．場 所    三条市役所 第二庁舎 ３０１会議室 

３．参加者  ９名  

４．意見質問等 

 日本海から船で遡上し、大河津に抜ける舟道の整備。 

 昔のような舟運の活性化。 

 今後、農業、工業とのコミュニケーションを考えているのか。 

 ここ 10 年については雨の降り方が変わってきており、雨量が増えてきてると考えら

れる。基本方針で定めている計画降雨規模（150 年に１回）が、100～120 年に 1 回

程度といったように引き下がっているのではないか。 

 三条競馬場跡地の利活用は整備計画に盛り込まれるのか。 


